



Raketenangriff auf irakischen Stützpunkt verwundet US-Personal

-
- [06.08.2024](#)

Mindestens fünf Angehörige der US-Streitkräfte wurden am Montag verletzt, als Raketen auf den Luftwaffenstützpunkt Ain al-Asad im Westen des Irak abgefeuert wurden, wie US-Beamte mitteilten. Dies ist der jüngste Angriff auf den Stützpunkt, den wichtigsten Standort der US-Streitkräfte im Irak.

Nach Angaben der irakischen Sicherheitskräfte wurden zwei Katjuscha-Raketen auf den Stützpunkt abgefeuert und schlugen dort ein.

Der Angriff auf Ain al-Asad „markiert eine gefährliche Eskalation und zeigt die destabilisierende Rolle des Irans in der Region“, sagte US-Verteidigungsminister Lloyd Austin.

Keine Gruppe hat sich zu dem Anschlag bekannt, und es bleibt abzuwarten, ob dies Teil der iranischen Reaktion auf die Ermordung des obersten Hamas-Führers letzte Woche war.

Irak wendet sich an Iran: Während sich die Spannungen im Nahen Osten weiter verschärfen, will der Irak, dass die USA ihre 2500 Truppen vom irakischen Boden abziehen. Lesen Sie [„Er hatte Recht mit dem Irak“](#), um zu sehen, wie der Iran die USA im Irak bereits ersetzt hat.